

628/J

ANFRAGE

der Abgeordneten Haidlmayr, Freundinnen und Freunde
an den Bundesminister für Arbeit und Soziales
betreffend Versicherungsschutz für Pflegekinder

Derzeit ist der Versicherungsschutz von Pflegekindern an die Pflegeeltern gebunden. Es kann nun der Fall auftreten, daß Pflegemütter, die alleine ein Pflegekind versorgen, z.B. im Anschluß an Arbeitslosigkeit nicht krankenversichert sind. Dann ist automatisch auch das Pflegekind nicht mehr krankenversichert.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

ANFRAGE:

- 1) Finden Sie die Bindung der Sozialversicherung von Pflegekindern an die Pflegeeltern sinnvoll?
- 2) Planen Sie eine Änderung dieser Regelung im ASVG? Wenn ja, wann?
Wenn nein, warum?